

Die Hilfsaktion für die Ukraine hat weiterhin Bestand. Vor allem Kleider- und Sachspenden, die in letzter Zeit leider etwas zurückgegangen sind, werden immer noch benötigt und dankbar entgegengenommen. Die gesammelten Spenden werden von Helfern der CDH Stephanus sortiert und anschließend in LKWs in die Ukraine gebracht. Natürlich kann über unsere Homepage auch jederzeit finanziell unterstützt werden.

CDH-Stephanus ist eine gemeinnützige internationale Organisation, die ihre Hauptaufgabe darin sieht, Menschen die unter der Armutsgrenze leben, krank, behindert oder aus anderen Gründen hilfsbedürftig sind, zu helfen.

Es werden aktuell folgende Sachspenden benötigt:

Kleider jeder Art

Kerzen

Bettwäsche

Gebrauchte Elektrogeräte

Betten

Matratzen

Sie können die Sachspenden in unsere Filiale zu den regulären Öffnungszeiten abgeben. Wenn es Kleidungsstücke sind können diese in Säcken auch außerhalb der regulären Öffnungszeiten in den dafür vorgesehenen Kleiderspender eingeworfen werden. Sollte es doch etwas mehr sein, können auch Termine vereinbart werden um die Sachspenden abzuholen.

www.cdh-stephanus.org

CDH Stephanus
Boschstrasse 26
67346 Speyer

Montag – Freitag: 8 – 17 Uhr
+49 (0)62 32 / 9 19 15 55
kontakt@cdh-stephanus.org

Finanzielle Spenden sind über den QR-Code möglich. Eine Spendenbescheinigung wird ausgestellt.



Impressum

CDH-Stephanus Bundeszentralverband Speyer e. V.
Boschstraße 26, 67346 Speyer, Tel. 06232 9191555,
Fax 06232 9191556, www.cdh-stephanus.de

Wir sind beim Amtsgericht Ludwigshafen unter VR.-Nr. 50867 eingetragen und beim Finanzamt als steuerbegünstigt und gemeinnützig anerkannt.

Bankverbindung: CDH-Stephanus e. V., Sparkasse Vorderpfalz
IBAN: DE80545500100380082008, BIG: LUHSD66AXXX
Verantwortlich für den Inhalt:
1. Vorsitzender: Nikolaus Wall
Redaktion: Tobias Vogel



Es ist nie zu spät für eine gemeinsame Anstrengung für die,
die auf unsere Hilfe warten.

Norbert Blüm
Ehemaliger Bundesminister für Arbeit und Soziales

MISSIONSBLATT NR. 62 - 01/2023

Weißrussland

Pünktlich zum Weihnachtsfest, das in Weißrussland ab dem 6. Januar gefeiert wird, konnte sich Anfang des Jahres eine Gruppe von 16 Leuten auf den Weg Richtung Weißrussland begeben. Ziel der Reise war vor allem das Überbringen der Weihnachtsaktion. Bereits im Voraus wurden dafür im November und Dezember 2022 fleißig Weihnachtspakete in Form von Schuhkartons und Lebensmittelpaketen gepackt und vorbereitet. Die Schuhkartons wurden dabei sorgfältig mit Spielsachen und Süßigkeiten für Kinder befüllt.



Mit den Kartons und weiteren Spenden im Gepäck machte sich die Reisegruppe mit dem Auto auf den Weg nach Weißrussland. Sie besuchte Weihnachtsgottesdienste, bei denen im Anschluss die Weihnachtspakete verteilt wurden. In Minsk wurden dazu Kinder mit Behinderung und bedürftige Familien aus der Umgebung eingeladen. In Sluzk konnten sogar Kinder einer ganzen Schule zu solch einem Gottesdienst willkommen geheißen werden. Zwei neuropsychologische Einrichtungen konnten in Grozovo besucht und den Bewohnern die Weihnachtsfreude nähergebracht werden.

An dieser Stelle auch vielen Dank an alle die sich an den Spenden beteiligt haben!



Mischa Sokolowa

Im Hilfswerk Stephanus kommen verschiedene Anfragen von bedürftigen Menschen an. Eine solche Bitte von Elena Sokolowa hat uns sehr berührt und wir möchten hier auf die Geschichte des kleinen Mischa aufmerksam machen. Elena lernte ihren Adoptivsohn Mischa als Krankenschwester in der Chirurgie-Abteilung kennen, als dieser 3,5 Jahre alt war. Mischa leidet unter einer seltenen Krankheit, die für ihn die vollständige Unbeweglichkeit seiner Arme und Beine bedeutete und ihn sehr stark in seiner Lebensweise einschränkt. Wir können hier nur einen kleinen Einblick in den bisherigen Lebensweg des Jungen geben, doch es war bis jetzt ein langer mühsamer Weg mit etlichen komplizierten Operationen und langwierigen Krankenhausaufenthalten, die die Familie oft an die Grenzen ihrer Möglichkeiten bringen. Elena Sokolowa und Mischa danken herzlich für die bisher erbrachten Spenden für die Operationen!

Der kleine Mischa benötigt dennoch noch weiter Hilfe. Ein neuer, angepasster Rollstuhl und neue Prothesen werden benötigt und auch eine Rehabilitation ist notwendig. Leider fehlen der Familie hierfür die nötigen Mittel. Wer unterstützen möchte, kann dies über folgenden Link mit dem Verwendungszweck „Mischa Sokolov“ tun:



Sri Lanka



Ein weiteres Projekt der CDH Stephanus ist das Mädchenheim in Sri Lanka. Dieses wurde und erst kürzlich von einer Gruppe des Hilfswerks besucht. In dem christlichen Heim in Batticaloa werden derzeit 26 Mädchen betreut. Die Unterstützung durch Stephanus besteht bereits seit 2005.

Aufgrund der derzeitigen wirtschaftlichen Krise in Sri Lanka sind die Preise für Lebensmittel und Mittel des täglichen Bedarfs sehr gestiegen. 2021 kam es in dem Heim außerdem zu einem Brand. Die dadurch entstandenen hohen Renovierungskosten von etwa 10.000€ wurden durch die CDH Stephanus übernommen.

Doch nicht nur das Mädchenheim wurde auf der letzten Missionsreise besucht und unterstützt, sondern auch die dortigen Gemeinden in Trincomalee, Jaffna, Negombo und Vavuniya, wo an Bedürftige vor allem Lebensmittelpakete verteilt wurden. Hierfür wurden vorab Lebensmittel im Wert von ca. 6.500€ eingekauft, was in etwa 700 Lebensmittelpakete ergab.

In Folge des Bürgerkrieges gibt es besonders viele Witwen und Waisen, die sehr dankbar und gerührt über diese Erleichterungen waren. Ebenso wurden eine Witwe und ihre Tochter beim Kauf eines Grundstücks finanziell unterstützt.



Weitere Infos über das Projekt und die Möglichkeit zum Spenden gibt es hier:



QR-Code zur Online-Spende



Bankverbindung:

CDH-Stephanus e. V., Sparkasse Vorderpfalz
IBAN: DE80545500100380082008, BIG: LUHSDE6AXXX